
14.9.17 No.491 1

会 長 挨 拶 
勝野 和男 

こんにちは、ゲストの大杉様ならび

に会員の宮地さんようこそおいで頂

きました。気分のいい時に唄う歌を鼻

歌といいまして、鼻にかったひくい声

で気に入った節の所だけ唄うもので

あります。ゴルフで思わぬ調子の良い

時、何か心がうきうきするような気分

で車を運転してる時、友達同士で意気

高揚した時つい何気なく口ずさむ唄

であります。逆に、気分がよくない時

はどうかと申しますと、私は1年か2年

に一度くらいですが童謡を口ずさん

でいる時があります。“ うさぎ追い

し・ ・ ・ ”のふるさとなど唄った

りしまして、なんともいえない郷愁に

浸ったものです。そんな時は大抵仕事

に打ちひしがれたとか、人間関係に疲

れたとか、マージャンでしこたま負け

たとかで気分がどん底の時でありま

すが、この唄が気持ちの切り替えにに

なって不思議と新しい活力が沸いて

きた記憶があります。ここまでが話の

導入部分でありまして、今ＣＤの売上

そしてヒットチャートは話題の宇多

田ヒカル、浜崎あゆみをおさえて一位

が童謡であります。さらにモーニング

娘。までもが童謡を唄ったりしており

まして、今や一つのブームとなってお

ります。このブームの背景を考える時、

株価の凋落に代表される経済の低迷、

政治の腐敗、そして海外から聞こえて

くるテロのニュ－ス等落ちる所まで

落ちた世相のなかで、この童謡がすさ

んだ世の中をうれい、新しい夜明けへ

の期待を望むもののように思えてな

りません。ヒットチャート一位の平井

堅の歌を聞きながらこんな事を思っ

たものです。それでは、先週のヒット

チャートの一位の曲を聴きながらの

昼食と致しますが皆様どんな唄かご

存知でしょうか？ ・ ・ ・ 、佐藤さ

んより“大きな古時計”の掛け声。ピ

ン、ポーン。以上会長挨拶と致します。 

委 員 会 報 告 
地区大会支援委員会 

例会終了後、地区大会支援委員会を

大会事務局にて開催致します。核当の

方は、よろしくお願いします。 

ＳＡＡ 安藤 元一 

ロータリーバッジをお忘れの会員の

方、お二人のスマイルボックスご協力

ありがとうございました。 

出席委員会 野々村 章 

来る 10 月 1 日(火)例年行っており

ます健康診断を行います。一年に一度

の健診ので、皆様全員の参加をお願い

します。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

故金 正司君 罰金です。(バッジなし) 

川出 良治君 大杉二郎先生、今日は

有難うございました。 

宮地 正直君 仕事の都合上、ほとん

ど毎週火・水と東京となり、失礼を

しております。申し訳ありません。

お忘れなく。 

篠田 泰成君 本日、バッジを忘れま

した。今後気をつけます。 

★誕生日おめでとうございます★ 

中山 章君 50 と 3 歳にさせて頂きま

した。いくつになっても新しい事を

始めたいという気持ちを持ってい

たいと思います。 

 

前例会の記録 

平成14年 9月 10日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト]岐阜女子商業高等学校 

校長 大杉 二郎様 

[ビジター] 

[出席]会員総数45名 

（出席免除0名、猶予0名） 

本日出席37名 82.22％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・ 

委員会報告・ニコボックス報告

[卓話]「最近の高校教育より」 

岐阜女子商業高等学校 

校長 大杉 二郎様

担 当 職業分類委員会

 

次 回 予 定第第568回 

 

平成14年 9月24日（火） 

[点鐘]12時30分 

[行事]ガバナー補佐公式訪問 

担当 会長

岐阜中週報
平成 14 年 9 月 1７日（火）
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